

RETOUR SUR LE SALON DU BOURGET

Le musée aeroscopia a participé pour la première fois au salon du Bourget 2015 sur l'espace Aerospace Valley Midi-Pyrénées & Aquitaine, pavillon doté de la plus grande délégation d'entreprises avec près de 140 PME inscrites. Pour sa première participation, le musée aeroscopia a animé avec la Cité de l'Espace le pavillon pendant les journées grand public qui se sont déroulées les 19, 20 et 21 juin 2015.

Objectifs : promouvoir les métiers de l'aéronautique auprès de la jeunesse.

Ces animations étaient également l'occasion de valoriser l'expertise du musée aeroscopia dans le domaine de la vulgarisation scientifique.

Les animations adultes et enfants proposées sur le stand Aerospace Valley Midi-Pyrénées & Aquitaine (B168 – HALL 4) de 10h à 17h, les 19 – 20 – 21 juin :

- Le « Plateau radio » avec des intervenants de renom présentant leur métier : Gilbert Defer, pilote d'essai Concorde, Daniel Mechain, mécanicien navigant Super Guppy, Gilles Collaveri, archéologue aéronautique
- Animation « à la découverte des matériaux aéronautiques »
- Animation « dessine-moi un avion d'aeroscopia »
- Quizz

Alexandra, guide médiatrice, pendant l'animation "matériaux aéronautiques"



Laurence Calmels, Directrice Générale, annonce le 100 000ème visiteur du musée aeroscopia



Beaucoup de monde sur notre stand !

